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di LEONARDO BARTOLETTI

LE PROPOSTE del Pdl per Pon-
tassieve. Dal Borgo al mercato, fi-
no al posto di primo soccorso. Tut-
ti problemi e questioni sul tavolo
di un incontro organizzato dai
Consiglieri Alessandro Borghere-
si e Giuliano Coco, in accordo con
il coordinamento provinciale Pdl.
Una ‘verifica’ con i cittadini sulle
problematiche del territorio, nella
quale sono emerse anche quelle
che - per il centrodestra - dovreb-
bero essere le ipotesi di soluzione,
questione per questione. Nel corso
dell’assemblea, è stata esposta l’at-
tività svolta dai consiglieri Pdl di

Pontassieve durante la prima par-
te della legislatura, nonché i pre-
ventivati impegni in programma
nei prossimi mesi. Dopo una pri-
ma panoramica presentazione, il
Consigliere Borgheresi si è soffer-
mato sulla fuga di grandi aziende
quali Braccialini e Colmic dal terri-
torio comunale, criticando l’ammi-
nistrazione “per l’assenza di una
politica industriale e proponendo
per il futuro un nuovo piano rego-
latore, che consenta la possibilità
di investire alle imprese intenzio-
nate a farlo e permetta di creare
nuovi posti di lavoro sul territo-
rio”. Poi il consigliere Coco, che è
sceso nei particolari relativamen-

te, tra l’altro, al depauperamento
del centro storico, conseguente al-
lo spostamento del mercato: “C’è
necessità di rivitalizzare il Borgo -
ha detto Coco - con un nuovo mer-
cato infrasettimanale da tenersi
nel cuore di Pontassieve”. Poi la
questione del posto di primo soc-
corso, partendo dal ritardo, che è
già di un anno e mezzo, rispetto a
quanto promesso dai responsabili:
“Chiediamo l’immediata entrata
in funzione del nuovo pronto soc-
corso di San Francesco - ha detto
ancora Coco -, per garantire ai cit-
tadini quel minimo di tutela sani-
taria sino ad oggi assente nella zo-
na”. Quindi il capogruppo del Pdl,
Giovanna Vaggelli, che ha espo-
sto, tra gli altri temi, quello relati-
vo all’area ferroviaria di Pontassie-
ve, “per la quale - ha detto Vaggel-
li - non è stato fatto ancora niente
da parte dell’amministrazione, no-
nostante il tempo trascorso”. A
conclusione dell’iniziativa, il coor-
dinatore provinciale, Nicola Na-
scosti, ed il vice vicario, Alberto
Tirelli, hanno risposto alle doman-
de della platea. “Il Pdl - hanno det-
to Nascosti e Tirelli - è l’unica for-
za di opposizione attenta alle esi-
genze dei cittadini di Pontassieve,
oltre che punto di riferimento dei
loro malcontenti verso l’ammini-
strazione”.

PONTASSIEVE IL PDL CHIEDE ANCHE L’APERTURA IMMEDIATA DEL PRIMO SOCCORSO

«Ci vuole un nuovo mercato in centro
per ridare vita alle attività commerciali»

di RICCARDO BENVENUTI

DOMENICA la magica atmosfe-
ra natalizia invaderà le strade di
San Godenzo. Nella quart’ultima
domenica che precede il Natale,
infatti, il nucleo centrale del pae-
se che si stringe tutto attorno alla
maestosa Abbazia benedettina, sa-
rà una scintillio di suoni e colori
capaci di portare i partecipanti a
vivere un anticipo dello spirito na-
talizio. Come è, oramai, consuetu-
dine l’ultima domenica di novem-
bre si caratterizza per lo svolgi-
mento a San Godenzo del “Merca-
tino di Natale”, iniziativa organiz-
zata dalla locale Pro-loco “Valle
del Falterona” con il patrocinio

dell’amministrazione comunale.
L’appuntamento è dalle 9 alle 19
nel centro storico del paese con
musica luci, colori e bancarelle
piene di tante idee per i regali. Ol-
tre a questo si potranno degustare
ed acquistare i prodotti tipici del
territorio, ci saranno spettacoli e
giochi per bambini: proprio que-
sti avranno un motivo in più per
farsi accompagnare da babbo e
mamma visto che è dato per certo

l’arrivo di Babbo Natale. Fra l’al-
tro quella in programma domeni-
ca è la prima di una serie di inizia-
tive che caratterizzeranno il co-
mune della Valdisieve. Ci piace
preannunciare, a questo proposi-
to, la prima edizione della mostra
“I Presepi nel comune di S.Go-
denzo” che avrà il suo vernissage
per la festa dell’Immacolata ed il
suo momento clou nella vigilia di
Natale con l’apertura di un picco-
lo presepe vivente. L’iniziativa na-
sce dall’idea di un creativo - Tul-
lio Parronchi - e Giuseppe Piani
presidente dell’Associazione Tu-
ristica Valle del Falterona, Pro
Loco di San Godenzo, con la par-
tecipazione di Carmelina Rotun-
do collaboratrice della rivista “Il
Presepio” .

SAN GODENZO ARRIVA LA PRIMA DOMENICA «NATALIZIA»

Suoni e colori invaderanno le strade

LAVORO «Troppe aziende stanno fuggendo dal territorio comunale»

MOSTRA
Esordisce l’edizione
dei «Presepi del comune»
di cui uno vivente

A PONTASSIEVE nel mese di ottobre 2010 la per-
centuale di raccolta differenziata è arrivata al
55,38%. Per il secondo mese consecutivo così, la
percentuale di differenziata supera il 55%.
A settembre infatti, era stato raggiunto il 55,78%.
Grazie a questi ultimi due mesi, il dato annuale sale
al 53,3%.
Un numero in costante crescita, che rappresenta un
buon trend se si paragona ad un anno fa quando,
nello stesso mese, si era intorno al 50%.
Nel dettaglio, in questo mese cresce la raccolta di

carta, che raggiunge il quantitativo più alto di tutto
l’anno e contribuisce per quasi il 17% sul totale dei
rifiuti raccolti. Stesso discorso per il multimateria-
le: raccolti 75mila chili, quantitativo mensile più al-
to del 2010.
Su questa tipologia va anche ricordato la campagna
sul corretto conferimento del tetrapak, lanciata dal
Aer qualche mese fa, che invitava a conferire il ma-
teriale usato per conservare bevande e alimenti co-
me latte, succhi di frutta e vino nel cassonetto azzur-
ro.

Bart

PONTASSIEVE COSTANTE CRESCITA

La «differenziata» ha superato il 55 per cento


